



Jahresbericht 2013

Die Jugendschachstiftung hat ein erfolgreiches Jahr hinter sich. Dank einem unerwarteten Gewinn von beinahe 9'000 Franken liegt das Stiftungsvermögen nur noch sehr knapp unter 200'000 Franken und sollte durch vermehrte Ausgaben eher wieder reduziert werden.

Die Erfolgsrechnung präsentiert sich so gut, weil bei einem hohen Spendenaufkommen die Ausgaben moderat ausfielen. Unser Hauptanlass, der Final der Schweizer U10/U12/U14 Meisterschaft, dieses Mal in Genf ausgetragen, kam uns mehr als 4'000 Franken billiger zu stehen als im Vorjahr.

Ausserdem haben wir wiederum einen Kostenbeitrag an das grosse Jugendschachlager an den Schweizer Einzelmeisterschaften geleistet und einen namhaften Beitrag zur Wiederbelegung des Zuger Jungmeisterturniers beigesteuert.

Für das Jahr 2014 kann aufgrund der komfortablen finanziellen Lage ein Budget zwischen 15'000 und 20'000 Franken ins Auge gefasst werden.

Zug, 18. März 2014

Der Präsident

Lucas Brunner